



玉小だより

令和7年度1月号 1月 6日

発行：南城市立玉城小学校

文責：校長 城間 勝

www.edu.city.nanjo.okinawa.jp/school/tamasyo/

新年「午(うま)」年を迎えて 2026

新年あけましておめでとうございます。2026年は午年(うまどし)。しかも 60 年に一度の丙午(ひのえう)の年となります。干支の中でも珍しいこの年はどのような1年になるのでしょうか。

干支に関する資料を調べてみると、「丙(ひのえ)」と「午(うま)」はどちらも「火」の性質を持ち、強い情熱と行動力が際立つ1年になるといわれています。この年は表現力やリーダーシップが高まり、願っていた思いを形にできるチャンス。しかし、思いや勢いが強すぎると思わぬ失敗を招くことも。冷静さを忘れず「油断禁物」で計画的に進めることができることが大事なのだと思います。よい1年になるよう参考にしたいものです。

年が明けた学校も、いよいよ年度最後の3学期を迎えます。残り3ヶ月弱の学校生活となります。それぞれの学年を締めくくる大事な学期です。学習面ではこれまでの総まとめを行い、各教科の学習内容をしっかりと整理していきます。生活面では、あいさつ、もくもく清掃、思いやりの心を継続して育てていきます。保護者、地域の皆様、3学期も本校教育活動への御支援、御協力をお願ひいたします。

募金への協力に感謝

2学期の年末共同募金に際しては、本校児童会を中心に全校児童が募金活動へ協力してくれました。子供たちは少ないお小遣いの中から少しだけ我慢して募金に回してくれた子もいたことでしょう。その気持ちがとてもうれしいです。

12月10日全校朝会で募金贈呈式が行われ、子供たちの募金で集まった36,215円が市社会福祉協議会の前川監事へ手渡されました。前川監事からは「皆さんの大切な気持ちの込もったこの募金を困っている人たちにしっかりと届けていきたいと思います。」の言葉がありました。



全体朝会 募金贈呈式のようす

エントランスの飾りつけ

本校のモットーの1つに「笑顔の登校、満足の下校」があります。私たち教職員一同は、子供たちが学校に行く喜びにあふれ、友達・先生と共に生活し、今日も楽しかったと満足して下校してほしいと願っています。今回、その一環として児童玄関エントランスの空間を活用して、12月は「クリスマス飾りつけ」、1月は「お正月飾りつけ」を実施しています。子供たちが登下校の際、少しでも季節を感じ楽しくワクワクしてほしいと願い、先生方と児童会で飾りつけを行っています。保護者の皆様も学校にいらした際、どうぞご覧ください。



12月クリスマス飾りつけのエントランス

ポー poc- づくり大成功 -南城市女性の翼の会-

12月4日、9日の両日『南城市女性の翼の会』(安次富和美会長)の会員の皆さんのが本校を訪れ、6年生を対象にポー poc- 作り出前クッキング教室を開催していただきました。

今回のクッキングでは、南城市産のクジキン(クズウコン)を使ったチンビンとポー poc- 作りでした。子供たちは会員の方から教わりながら、レシピをもとに焦がさず上手に焼くことができました。初めて作った人が多い中でしたが甘くておいしいチンビンとポー poc- の出来に大満足の表情でした。



6年生ポー poc- づくりの様子

I月の主な行事

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
			1 元日 年始休	2	3	4
5	6 3学期始業式 (給食なし) 12:30 下校	7 PC タイム 職員研修 4校時授業	8	9 書初め会	10	11
12 成人の日 (公休日)	13 読み聞かせ NVC(5年)	14 PC タイム	15 職員会議	16 職員研修 (4校時授業)	17 地域教育の日	18 家庭の日・フ アミリー読書
19 委員会活動	20 読み聞かせ NVC(5年)	21 PC タイム	22 児童鑑賞	23 英語検定 発表会準備	24	25 学習発表会 市教育の日
26 振替休日	27 読み聞かせ NVC(5年)	28 校長講話	29 なかよしアンケート	30	31	4

★学習発表会について(お知らせ)

- 期日… 令和8年1月25日(日) 9時~11時25分(※8:30 体育館開場)
- その他… この1/25は南城市教育の日です。翌1/26は振替休日となります。